



新しい朝

府中市立府中第十中学校
学校だより 5号
校長 芹澤 敏光
令和5年7月20日

1 学期終了にあたって

校長 芹澤 敏光

関東地方はこの数日うだるような猛暑が続いていますが、九州・山陰・北陸・東北地方など梅雨末期の集中豪雨で大きな被害が生じた地域もありますので、そのことを思うと非常に心が痛みます。

さて学校で生徒の人権を守る上で課題となっていることに、いじめ、体罰・暴力行為、性被害の防止やスクールハラスメントの問題などがあります。いじめ防止については、社会的な関心の増大とともに「いじめ防止対策推進法」ができ、各学校ではいじめ防止の基本方針の下、いじめ防止に取り組んでいます。しかし残念ながらいじめは多くの学校で断続的に発生している現状があり、根絶に向けて粘り強く取り組んでいます。十中でも先月今年度第1回の生徒対象のいじめアンケート調査を実施しましたが、1学期中でのいじめの発生を複数件確認しており指導を行っています。子供たち同士で「ふざけ」と思っている行為であっても、対象の子どもが苦痛を感じ、「嫌だ」「やめてほしい」と思っていたら、それはいじめとなることが法令上定められています。改めて各ご家庭でも、子どもたちの日常の言動について、周囲にいじめと受け取られることがないようにご指導ください。いじめは人として決して許されない重大な人権侵害行為です。今後もいじめの根絶には学校全体で、毅然として全力で取り組んでまいります。

また本日、「性暴力は許されないこと、教職員等の言動で困ったことがあれば相談してほしいこと」について終業式で話をしました。話の中で、相談窓口を知らせるとともに、生徒向け相談シートと教職員等がルールを守ることを伝えるプリントを配布しました。本校では、SNS等での生徒・保護者との個人的なやり取りを禁止しています。また、指導上必要な補助や介助、生命身体を守るための危険回避等を除き、生徒に対する不必要な身体接触を行わないよう指導しています。

大人から子供への性暴力は実態として存在します。同性による性暴力や子供が性暴力と認知できないものもあり、「まわりの大人」が気を配る必要があります。各ご家庭でも、学校生活における出来事について話し合う機会を日常的にぜひもってください。お子様が「おかしいな」「モヤモヤするな」「イヤだな」と感じるものがあれば、学校に遠慮なく相談していただくか、相談窓口や相談シートをご利用ください。十中の教職員一同、今後も生徒の心と体を大切に守り、充実した学校生活を送れるように全力で取り組んでまいります。

明日から夏季休業になります。生徒各自の主体的な取り組みにより、有意義な夏季休業となることを期待すると共に、休み明けに心身共に一回りたくましくなった姿に会えることを楽しみにしています。

【交通安全教室】

7月10日（月）6校時にスタントマンによる交通事故再現を行いました。この目的は、交通安全対策を通じて命の大切さを考える。自転車のルール違反の危険性について視覚的に理解する。自転車の正しい乗り方について学習する。以上の3点です。テントを張り日陰から参観しました。生徒は、至近距離で見る事故再現から交通マナーについて考えを深めました。



【生徒会リーダー研修会】

7月15日（土）9：00～12：00に本校体育館で、市内中学校の生徒会役員が集合しました。毎年7月と11月に実施していますが、今回で80回を迎える歴史のある会で生徒会活動の充実を図り、交流から連携を深めることが目的です。今回は「バトンを繋ぐ」をテーマに成果発表を行いました。前半は各校の取組を発表し、後半はグループに分かれ意見交換をしました。



【西文まつり】

7月15日（土）の西文まつりに吹奏楽部による演奏と地域貢献プロジェクト委員会による野菜販売を行いました。吹奏楽部は数年ぶりに檣の前で演奏しました。地域貢献プロジェクト委員会による野菜販売では、十中生が野菜を並べているところから多くの方が行列になりすぐに売り切れとなりました。委員会という名称ですが、ボランティア活動の一環として有志が活動しています。今回は、野菜販売のほか、青少対の活動での輪投げ遊びの手伝いやチラシ配りなどにも参加しました。



【生徒の活躍】

第62回東京都中学校総合体育大会 男子 200m 個人メドレー 第6位 3年
8/17~8/19に香川県高松市で行われる第63回全国中学校 水泳競技大会出場
第9ブロック中学校バスケットボール選手権大会 女子の部 第3位 都大会出場